



Moción que presenta el grupo municipal Centrista al pleno del ayuntamiento de Majadahonda de 24 de marzo de 2010

La adjudicación de las obras del Bulevar Cervantes se han caracterizado –en opinión de este Grupo- por una absoluta falta de transparencia y motivación en la actuación de la Mesa de contratación, sin que hayamos podido conocer hasta el momento que razones presidieron una decisión que en términos económicos no resultaba la mas favorable para los intereses municipales.

Este Grupo entiende y ha entendido siempre que los representantes de los vecinos debemos contribuir a despejar cualquier duda sobre favoritismo o falta de objetividad de las decisiones de contratación.

Hemos pedido información sobre los criterios de valoración, a través de un escrito presentado por registro el pasado día 10 de febrero, y el silencio ha sido la única respuesta por lo que nos parece que nuestra obligación como Grupo municipal debe llevarnos ahora a buscar otros caminos para conocer esos criterios de actuación para, si fuese necesario, buscar una mejora en la actuación municipal en futuras contrataciones.

A la vista de lo expuesto se presenta lo siguiente

MOCIÓN

Que se abra un expediente informativo, o alternativamente se convoque a un representante de cada uno de los grupos que forma esta corporación, para analizar el proceso de adjudicación de las obras del Bulevar Cervantes y conocer que criterios fueron los que llevaron a la Mesa a aprobar la adjudicación definitiva de dicha obra y para, en su caso, proponer al Pleno una mejora en los procesos de contratación municipal.

LA PORTAVOZ,

Fdo. Mercedes Pedreira.